

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat ditarik suatu kesimpulan sebagai berikut:

1. Karakternya (100%) dimana 5 (25%) orang memiliki karakter rendah, 9 (45%) orang memiliki karakter yang sedang, dan 6 (30%) orang memiliki karakter tinggi. Kepribadian (100%) dimana 4 (20%) orang memiliki kepribadian yang rendah, 10 (50%) orang memiliki kepribadian yang sedang, dan 6 (30%) orang memiliki kepribadian yang tinggi. Sikap (100%) 8 (40%) orang, memiliki sikap yang rendah, 9 (45%) orang memiliki sikap yang sedang, dan 3 (15%) orang memiliki sikap yang tinggi.
2. Peranan Sekolah Sepakbola dalam hal pembentukan karakter remaja khususnya di SSB Mandala Majalengka belum berperan secara penuh.
3. Hubungan antara pembentukan karakter remaja melalui permainan sepakbola menunjukkan masih adanya hubungan, walaupun tidak signifikan ini terlihat dari nilai hasil penghitungan korelasinya sebesar (0.082). Jadi permainan sepakbola masih bisa digunakan sebagai salah satu wadah atau sarana membentuk karakter, karena sepakbola ini bisa mengubah kepribadian seorang remaja dari *introvert* ke *ekstrovert*.

B. Saran

Dari hasil penelitian ini, peneliti dapat memberikan saran-sarannya, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi para pelatih khususnya pelatih sepakbola hendaknya bisa memberikan dan bisa berperan dalam hal pendidikan karakter, namun nyatanya peran mereka masih kurang dalam hal mendidik karakter atlet atau siswanya khususnya di SSB Mandala Majalengka. Karena sepakbola adalah salah satu olahraga yang sangat digemari oleh masyarakat khususnya remaja dan harusnya bisa mempunyai peranan dalam pembentukan karakter.
2. Bagi program studi Ilmu Keolahragaan hasil penelitian ini dapat dijadikan bahan pelajaran untuk berupaya lebih memaksimalkan potensi olahraga khususnya sepakbola dalam hal membentuk karakter manusia yang baik.
3. Mengingat bahwa penelitian ini masih jauh dikatakan sempurna, maka dari itu penulis berharap jika ada peneliti yang ingin meneliti pembentukan karakter, untuk melengkapi pembahasan hasil yang lebih baik. Karena bagaimanapun juga penulis melakukan penelitian ini dengan suatu harapan mendapatkan hasil yang maksimal.



Lampiran

ANGKET PENELITIAN

Semoga Saudara berkenan untuk mengisi angket yang berupa pernyataan-pernyataan di bawah ini dengan maksud sebagai bahan penelitian untuk menyusun skripsi yang berjudul **“PEMBENTUKAN KARAKTER REMAJA MELALUI PERMAINAN SEPAKBOLA”**

A. Identitas Remaja

Nama :

Umur :

B. Petunjuk pengisian angket

Berikan jawaban anda dengan cara memberi tanda checklist (√) pada salah satu alternatif jawaban yang tersedia pada kolom sesuai dengan pengalaman dan pendapat anda sendiri, dengan cara memilih salah satu jawaban sebagai berikut :

- SS : jika anda menyatakan **sangat setuju**
- S : jika anda menyatakan **setuju**
- R : jika anda menyatakan **ragu-ragu**
- TS : jika anda menyatakan **tidak setuju**
- STS : jika anda menyatakan **sangat tidak setuju**

Contoh :

No.	Pernyataan	SS	S	R	TS	STS
1.	Saya mencintai pacar dengan sepenuh hati	√				

No	Pernyataan	SS	S	RR	TS	STS
1	Saya senang dan mudah bergaul dengan orang lain atau baru ketika latihan					
2	Saudara anda baik itu kakak dan paman ataupun kakek mengajarkan bermain <i>fair play</i> dalam pertandingan maupun saat anda latihan					
3	Ketika pertandingan saya tidak melakukan aksi diving					
4	Ketika pertandingan atau kompetisi saya tidak senang apabila ada orang yang mengajak berkenalan					
5	Suasana hati bete ketika diluar lapangan saya bersosialisasi dengan lawan pasca pertandingan					
6	Di jadikan panutan karena prestasi disepakbola dengan pribadi dan sikap yang baik					
7	Saya tidak senang dan tidak mudah bergaul dengan orang lain atau baru ketika latihan					
8	Diluar lapangan (pasca latihan dan pertandingan) bergaul bagi saya membuat suasana hati menjadi senang					
9	Saya datang tepat waktu dalam mengikuti latihan maupun pertandingan					
10	Di dalam pertandingan kelompok umur saya memanipulasi data kepada pelatih					
11	Saya datang terlambat dalam mengikuti latihan maupun pertandingan					
12	Ketika di tunjuk oleh pelatih untuk menjadi kapten tim saya tidak siap					
13	Bergaul dan mudah akrab ketika ada teman baru waktu pertandingan bagi saya merupakan hal yang menyenangkan					
14	Ketika saya ditunjuk oleh pelatih untuk menjadi kapten tim saya siap					
15	Di dalam pertandingan kelompok umur saya tidak memanipulasi data kepada pelatih					
16	Saya gagal dalam meraih posisi inti di tim ketika pertandingan, saya tetap latihan seperti biasa					
17	Suasana hati senang ketika diluar lapangan saya bersosialisasi dengan lawan pasca pertandingan					
18	Saya gagal dalam meraih posisi inti di tim ketika pertandingan, saya tidak mau latihan					
19	Bergaul dan mudah akrab ketika ada teman baru waktu pertandingan bagi saya merupakan hal yang tidak menyenangkan					
20	Ketika pertandingan maupun latihan saya kehilangan bola dan saya tidak akan mengejanya					
21	Pelatih tidak memberikan analisis ketika latihan maupun pertandingan selesai					
22	Orang tua tidak mendiskusikan beberapa masalah yang dihadapi dengan anak					
23	Dijadikan panutan karena prestasi disepakbola dengan keahliannya					

24	Saya senang menyendiri dan tidak menjaga jarak dengan teman akrab di tim ketika latihan ataupun pertandingan					
25	Membuat keributan atau memprovokasi lawan, penonton, maupun wasit pada saat pertandingan tidak pernah saya lakukan					
26	Ketika pertandingan atau kompetisi saya senang apabila ada orang yang mengajak berkenalan					
27	Pelatih mengajarkan atau menginstruksikan aksi diving pada saat latihan maupun pertandingan					
28	Diluar lapangan bergaul bagi saya membuat suasana hati menjadi bete					
29	Saya merasa tidak senang bersosialisasi dengan teman ketika latihan maupun pertandingan sepakbola					
30	Membuat keributan atau memprovokasi lawan, penonton, maupun wasit pada saat pertandingan pernah saya lakukan.					
31	Pelatih memberikan analisis ketika latihan maupun pertandingan selesai					
32	Saudara anda baik itu kakak dan paman ataupun kakek tidak mengajarkan bermain <i>fair play</i> dalam pertandingan maupun saat anda latihan					
33	Saya merasa senang bisa bersosialisasi dengan teman ketika latihan maupun pertandingan sepakbola					

